



Cuatro personas se inscriben para el certificado de portugués

E. A. S.
SALAMANCA

Un total de cuatro personas han presentado su inscripción para realizar en el Centro de Estudios Brasileños de la Universidad de Salamanca las pruebas para obtener la certificación oficial del dominio del portugués como lengua extranjera, según han informado fuentes del centro de la institución académica.

Esta cifra podría verse incrementada finalmente en algunas personas más, puesto que ayer aún podía realizarse la preinscripción por internet en la página

habilitada por el Gobierno brasileño, de tal manera que luego llegarán vía correo postal ordinario las solicitudes a la Universidad salmantina.

Los exámenes tendrán lugar los días 25 y 27 de octubre en el Centro de Estudios Brasileños, uno de los tres lugares en España en que se realizarán, junto a la Casa de Brasil en Madrid y el Centro de Estudios Brasileños de Barcelona.

La certificación obtenida en estas pruebas es un título oficial concedido por el Ministerio de Educación de Brasil.